

UNO MAS UNO

Cumple hoy Abal Medina mil 920 días de asilo en la misión mexicana en Argentina

BUENOS AIRES, 31 de julio (AFP, AP, EFE y UPI).— El régimen militar argentino podrá exhibir desde mañana ante la opinión pública internacional un nuevo récord latinoamericano, alcanzado tras el golpe de estado de 1976: el dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina cumplirá mil 920 días de permanencia en exilio en la embajada de México aquí, uno más de los que pasó en la embajada correspondiente, en Colombia, el difunto líder del aprismo peruano, Raúl Haya de la Torre, entre

1949 y 1954.

Ex secretario general del peronismo, Abal Medina, de 36 años, encontró refugio en la embajada mexicana en esta capital el 29 de abril de 1976 —días después del golpe militar que separó del poder a la entonces presidencia María Estela Martínez de Perón—, junto al ex mandatario Héctor

Cámpora, quien falleció en México luego que el régimen le otorgó salvoconducto de salida del país debido a una enfermedad cancerígena.

Junto a Abal Medina estuvo también en la sede mexicana uno de los hijos de Cámpora, Héctor, quien sólo fue autorizado a dejar la embajada cuando su padre falleció el año pa-

sado, para asistir a los funerales.

Los mil 920 días de exilio en la embajada de Abal Medina se suman así a otros tristes récords alcanzados por la dictadura argentina; algunos a nivel mundial, como la inflación, las tasas de interés bancario a corto plazo (250 por ciento semanal), la compra más costosa de un jugador de fútbol (diez millones de dólares por Maradona), la mayor venta de cereales a la Unión Soviética; otros, en el plano latinoamericano: el éxodo de medio millón de profesionales y técnicos desde 1970, la caída más acelerada en la producción editorial.

Mientras tanto, el régimen

de este país recibió con satisfacción las declaraciones del canciller francés, Claude Cheysson, sobre los derechos humanos. Mediante un comunicado de prensa, el Ministerio de Relaciones Exteriores argentino destacó la diferencia efectuada por Cheysson entre este país y Chile respecto al tema, señalando que aquí ha habido una mejora en ese sentido acompañada de la puesta en marcha de un relativo proceso de apertura democrática.

Finalmente, el régimen puso hoy en libertad a 20 detenidos por causas políticas que permanecían encarcelados sin proceso judicial, mientras por otro lado la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos denunció que anteayer un comando paramilitar secuestró a Isabel Beatriz Angel, en la provincia central de Córdoba

EXCELSIOR

Cinco Años Exiliado en una Embajada Mexicana

BUENOS AIRES, 31 de julio. (AFP)—El récord de permanencia en exilio en una embajada, alcanzado por el peruano Raúl Haya de la Torre, será superado mañana por el argentino Juan Manuel Abal Medina, refugiado en la embajada mexicana en Buenos Aires desde el 29 de abril de 1976. Haya de la Torre, líder del Partido Alianza Popular Revolucionaria Americana (APRA), se refugió en la embajada de Colombia en Lima el 3 de enero de 1949 y sólo pudo salir después de 5 años, 3 meses y 3 días, el 6 de abril de 1954, o sea que permaneció 1,919 días al interior de la sede diplomática. Abal Medina, ex secretario general del Movimiento Peronista, cumplirá mañana (sábado) 1,920 días en la embajada de México.

EL SOL DE MÉXICO

Manuel Abal, récord de exilio en una embajada

BUENOS AIRES, 31 de julio (AFP).— El récord de permanencia en exilio en una embajada, alcanzado por el peruano Raúl Haya de la Torre, será superado mañana sábado por el argentino Juan Manuel Abal Medina, refugiado en la embajada mexicana en Buenos Aires desde el 29 de abril de 1976.

Haya de la Torre, líder del Partido Alianza Popular Revolucionaria Americana (APRA), se refugió en la embajada de Colombia en Lima el 3 de enero de 1949 y sólo pudo salir después de 5 años, 3 meses y 3 días, el 6 de abril de 1954, o sea que permaneció 1,919 días en la sede diplomática.

Abal Medina, de 36 años, ex secretario general del Movimiento Peronista, cumplirá mañana sábado 1,920 días en la embajada de México.

Después del golpe de Estado del 24 de marzo de 1976, varias personalidades del régimen peronista se refugiaron en la misión diplomática mexicana, entre otros el ex presidente Héctor Cámpora, a quien las autoridades militares argentinas le otorgaron un salvoconducto para México, y uno de sus hijos, Héctor, quien sólo pudo salir de la embajada recién el año pasado, para asistir a los funerales de su padre.